

GMKG-Benefizveranstaltung "Kölsche für Julia"

Geschrieben von Klaus Huber - Rubrik: [Jecke News](#)



Mit einer schönen Benefizaktion macht die Große Mülheimer Karnevalsgesellschaft wenige Tage nach Karneval von sich reden.

Auf den Tag genau einen Monat nach Weiberfastnacht richtet sie in der Stadthalle Köln-Mülheim eine Benefizveranstaltung "Kölsche für Julia" aus. Im Programm treten unter anderem die Paveier und Cat Ballou auf.

Die 16-Jährige Julia war bis vor kurzem noch bei den Rheinmatrosen/Minis, erlitt aber im vergangenen Jahr einen Schlaganfall.

Diesen Schicksalsschlag meistert sie mit viel Kampfgeist und Humor, aber es gibt viele Dinge, die die Familie belasten, auch finanzielle.

Denn weil Julia derzeit im Rollstuhl sitzt, muss zum Beispiel das Haus umgebaut werden.

Nicht alle Kosten werden von der Krankenkasse übernommen, deshalb ist finanzielle Unterstützung dringend notwendig.

Der Erlös der Benefizveranstaltung geht natürlich komplett an Julias Familie.

Infos zum Programm finden Sie unter www.gmkg.de

Hinweis: Die Benefizveranstaltung am 16.03.2012 ist seit zwei Tagen bereits ausverkauft.

Empfehlen

Senden

Herry Erschfeld und 3 weitere Personen empfehlen das.

Twittern 0

Tags: [Benefizaktion](#), [Cat Ballou](#), [GMKG](#), [Große Mülheimer Karnevalsgesellschaft](#), [JeckenKlaaf](#), [Karneval](#), [Köln](#), [Kölsche für Julia](#), [Paveier](#)

Veröffentlicht am Freitag, 24. Februar 2012 um 16:37 Uhr.

« [Stellenausschreibung: Funkenmariechen gesucht](#)